

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Arabella Kiesbauer
und Alfons Haider
„sportelten“ mit der
Kaiserin.

Die »modernen Stopps« der Kaiserin 2017 Sisi »trainiert« bei John Harris im Fitness-Center

Innere Stadt. Als leidenschaftliche Sportlerin wurde Sisi, Kaiserin Elisabeth von Österreich, am Dienstag im imperialen zweiten Stock von John Harris am Schillerplatz präsentiert. Das Fitness-Studio ist der Start-

schuss zu Sisis Reise 2017 an 12 Orte Österreichs und Ungarns. Jeden Monat wird die Wachsfigur ihren Platz im Madame Tussauds im Wiener Prater kurz verlassen, um außergewöhnliche Orte zu besuchen.